
Protokoll der Ortsbeiratssitzung Altenstadt am 14.06.2021 

 

Ortsbeiratsmitglieder:     Entschuldigt: 

Daniela Vogler       Peter Sulzmann 

Sven Müller-Winter 

Philipp Heinz 

Sabine Schilling       Gäste: 

Jutta Platen       eine Person 

Ernst Ludwig Ott 

Wiebke Willms 

Daniel Kilb 

 

Die Ortsvorsteherin eröffnet um 20:05 Uhr die Sitzung. 

 

03/013 Genehmigung der Niederschrift vom 26.04.2021 und 03.05.2021  

Die Niederschrift wird einstimmig mit einer Enthaltung genehmigt. 

03/014 Erreichbarkeit des Ortsbeirats per E-Mail und Whatsapp 

Der Vorschlag eine Mailadresse einzurichten, wird einstimmig mit einer Enthaltung angenommen. 

Der Ortsbeirat bittet die Gemeindeverwaltung zu prüfen, inwiefern das Einrichten dieser Mailadresse 

möglich ist. 

03/015 Durchführung einer Müllsammelaktion 

Der Vorschlag eine Müllsammelaktion durchzuführen, wird einstimmig mit einer Enthaltung 

angenommen. Als Termine sollen vor allem Vormittage an Samstagen in Betracht gezogen werden. 

Herr Müller-Winter kümmert sich um die Abklärung mit dem Natur- und Vogelschutz Altenstadt 

(NABU). Das Thema soll in der nächsten Sitzung weiter besprochen werden.  

03/016 Durchführung einer Ortsbegehung 

Der Ortsbeirat möchte eine Ortsbegehung durch Altenstadt machen. Folgende Stationen sollen 

begangen werden: Ladestraße, Rathaus, , Grünanlage ab Penny Markt bis Spielplatz hinter Nepomuk, 

Obergasse, Kita, Seniorenresidenz, Spielplatz Am Weihergarten, Friedhof, Kirchgasse, Grüne Lunge, 

Schulen, Rückkehr zum Bahnhof. 

03/017 Neugestaltung und Begrünung diverser Straßen und Plätze (Feststellung nach Ortsbegehung) 

Dieser Punkt wird auf die nächste Sitzung verschoben und in die Ortsbegehung integriert. 

03/018 Glascontainer 



Der Ortsbeirat beschließt, dass zwei der Glascontainer vom Standort am Friedhof umgesetzt werden 

sollen. Der neue Stellplatz soll in der Hanauer Straße sein; beim Parkstreifen, der an das Grundstück 

Ott, auf der Höhe des Elektrohauses anschließt.  

Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung, wie das Leerungsintervall derzeit ist und ob zusätzliche 

Leerungen mehr Geld kosten.  

03/019 Abfallbeseitigung/Mülltonnenentleerung 

Der Ortsbeirat bittet um Auskunft über den aktuellen Vertrag mit der Firma Remondis. Die 

Entleerung der Mülltonnen erfolgt wiederholt nicht an den ausgewiesenen Tagen. 

03/020 Ortseingangsschild Altenstadt Richtung Stammheim 

Um die Verkehrszone in der Stammheimerstraße zu beruhigen, bittet der Ortsbereit zu prüfen, ob es 

möglich ist eine Geschwindigkeits-Anzeigetafel aufzustellen. 

Außerdem bittet der Ortsbeirat die Gemeindeverwaltung zu prüfen, ob beim Ortsausgang beim 

Griechen Richtung Oppelshausen eine Geschwindigkeitsbegrenzung eingeführt werden kann. Als 

Begründung wird u.a. angeführt, dass Wanderwege von überregionaler Bedeutung die Straße 

kreuzen und diese deshalb von vielen Menschen zu Fuß überquert werden muss. 

03/021 Anfragen und Mitteilungen 

Der Gemeindevorstand soll den Bauhof damit beauftragen, die Gummidichtung des Kanaldeckels in 

der Bergstraße (auf Höhe der Nr.3) auszutauschen.  

Außerdem bittet der Ortsbeirat die Gemeindeverwaltung um Auskunft, ob dieses Jahr bereits eine 

Prüfung der Anschlusshydranten für die Feuerwehr stattgefunden hat und falls nicht, wann diese 

geplant ist. 

Der Ortsbeirat fragt den Gemeindevorstand, ob für das neue Kitagebäude bereits eine 

Betriebserlaubnis beantragt wurde, ob und wann diese erteilt wurde, sowie wann eine Eröffnung des 

neuen Gebäudeteils geplant ist. Außerdem stellt der Ortsbeirat die Fragen, ob für die zusätzlichen 

Gruppen bereits Personal eingestellt wurde bzw. ob dieses zum Betriebsstart des neuen 

Gebäudeteils verfügbar ist.  

Der Ortsbeirat bittet die Gemeindeverwaltung um Auskunft, ob das „Weinstübchen“ unter 

Einzeldenkmalschutz gestellt werden kann und ob die Gemeinde ein Vorkaufsrecht auf dieses 

Grundstück hat. 

Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, dass die Bank und der Papierkorb in der Fritz-Kress-Straße 

erneut aufgestellt werden sollen. 

Der Ortsbeirat bittet um Auskunft über den aktuellen Sachstand hinsichtlich der Rasengräber auf 

dem Friedhof. 

Der Ortsbeirat möchte eine Bank auf dem Weg Richtung Schützenhaus installieren. Hierfür wird der 

Besitzer des Obstbaumgrundstücks auf Höhe hinter dem Erdbeerfeld angefragt. 

Der Ortsbeirat bittet die Antworten auf die Anfragen an den gesamten Ortsbeirat zu schicken.  

 

Die Ortsvorsteherin schließt die Sitzung um 21:30. 

 



Gez. 

Wiebke Willms       Daniela Vogler 

Schriftführerin       Ortsvorsteherin 

 

 

 


